

El Ovalino



EN POBLACIÓN LA PACÍFICO
CAMIÓN ARRASA CON POSTES Y DEJA A 250 FAMILIAS SIN LUZ

03

FOCOS SE HAN REDUCIDO EN UN 50%

OVALLE PODRÍA QUEDAR LIBRE DE MOSCA DE LA FRUTA EN MARZO

La ministra de Agricultura aseguró que la provincia avanza en el control de la plaga, reduciendo de 20 a 11 los brotes activos en la región. En diálogo con El Ovalino, abordó el impacto en los productores, las inversiones en control sanitario y las medidas frente a la crisis hídrica y la migración rural.

02



RODADOS AFECTARON LAS RUTAS DEL LIMARÍ TRAS FUERTE TEMBLOR 06-07

CEDIDA

RUBRO AGROELABORADOS

INVITAN A PRODUCTORES
AL FESTIVAL ÑAM 2026 **04**

EN LA TRANQUITA Y PEDREGAL

ENTREGAN LENTES A ADULTOS
MAYORES DE MONTE PATRIA **08**